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Здравствуй, лето!
Г 1 ЕГОДНЯ открывается второй
^городской  фестиваль школьни

ков. Он будет проходить под ло
зунгом «Здравствуй, лето!».

Д а, лето вступило в свои права. 
И не только потому, что стало 
жарко, но и потому, что у школь
ников закончились экзамены и на
чались летние каникулы. Боль
шинство учащ ихся успешно за 
кончило учебный год и теперь мо
жет спокойно отдыхать. Со сто
процентной успеваемостью приш
ли к концу занятий комсомоль
ские группы 7 сб» класса школы 
№  12, 10 «а» класса школы № 23, 
пионерские отряды 3 «а», 7 «а» и 
7 «б» классов школы №  6, 7 «а», 
3 «а» и 3 «б» школы № 25, 5 «а» 
школы № 10 и многие другие.

Но лучше всех, пожалуй, успехи 
у учеников третьего класса школы 
№  30 (Октябрьский район). Они 
все закончили учебный год толь
ко на «4» и «5». Пионерский от
ряд этого класса заслуж ил право 
быть делегатом фестиваля.

Вообще учащимися этой шко
лы сделано много хороших дел. 
Каждый пионер и комсомолец 
посадил нынешней весной по два 
дерева. Учащиеся озеленили не 
только территорию школы, но и 
детского сада, больницы, детских 
яслей. Учащиеся старших классов 
во главе с секретарем комсомоль
ской организации Даш ей Ш абано
вой оказывают помощь колхозу 
имени Степана Разина в уходе за 
посевами. Несколько комсомоль
цев этой школы за отличную уче
бу и активное участие в общест
венно-полезной работе награж де
но почетными грамотами обкома 
ВЛКСМ. Они избраны делегатами 
на фестиваль.

Почетное право быть делегатом 
фестиваля завоевали и многие 
учащиеся школы № 23. Они доби
лись хорошей успеваемости, ус
пешно сдали экзамены и сделали 
массу полезных дел. Весной 
школьники приняли активное уча
стие в закладке детского парка в 
поселке «Заводской», посадили во 
дворе школы много цветов, орга
низовали несколько выставок дет
ского творчества,- устроили встре
чу с пионерами села Кашпир, за 
вели переписку с зарубежными 
школьниками и со школой имени 
Володи Дубинина. В школе № 23 
созданы хорошие мастерские, и 
многое в них сделано руками са
мих учащихся. В школе "хорошая 
художественная самодеятельность. 
Пионерская друж ина этой школы 
заслуженно признана лучшей в 
Промышленном районе.

Ш кола № 18 занимает первое 
место в городе по туристской р а
боте. В школе № 29 хорошо по
ставлена работа на пришкольном 
участке, © железнодорожной шко
ле № 28 — кружковая работа и 
т. д.

Юные техники и моделисты 
принесут на фестиваль свои моде
ли, члены кружков «умелые руки» 
—изделия своих рук, юннаты рас
скажут об успехах в своей работе, 
тимуровцы—о помощи, которая 
ими оказана нуждающимся семь
ям, покажут свое мастерство

юные гимнасты, пловцы, легко
атлеты и др.

Фестиваль будет проходить два 
дня. Он явится настоящим празд
ником детворы. Но в нем, ко
нечно, будут участвовать не все 
школьники.

Многие ребята уж е выехали в 
загородные пионерские лагери. 
Открылись и городские пионер
ские лагери при некоторых шко
лах. Там досуг школьников запол
нен интересными увлекательными 
занятиями. Отдых и развлечения 
сочетаются с выполнением обще
ственно-полезной работы..

Но и там занята только часть 
детей. Многие ребята сейчас еще 
ничем не заняты и проводят свое 
время на улице

Зад ача партийных, профсоюз
ных, комсомольских организаций, 
руководителей предприятий и уч
реждений, школ и органов народ
ного образования, всей обществен, 
ности заключается в том, чтобы 
хорошо организовать летний от
дых детей, стремиться к тому, 
чтобы все дети находились под 
надзором старших, чтббы они 
были заняты полезными и разум
ными делами, а не слонялись 
без присмотра по дворам и ули
цам.

Энергично взялся в этом году 
за организацию летнего отдыха 
детей завком профсоюза гидротур
бинного завода (председатель тов. 
Тимохин). Он одним из первых 
открыл загородный пионерский л а
герь, тщательно подготовив его к 
приему детей. В прошлую субботу 
на заводском стадионе был про
веден детский праздник, посвя
щенный окончанию учебного года. 
Он прошел весело, интересно и на
долго запомнится ребятам. В по
селках около завода и за Усин- 
ским оврагом начато строитель
ство детских площадок, где будет 
проводиться работа с детьми, 
оставшимися на лето в городе. 
Большую помощь в этом деле 
завкому оказывают родители и 
школы № 29 и № 20, а вот хозяй
ственники гидротурбинного завода 
и треста № 112 плохо откликают
ся на их просьбы и тормозят дело 
с оборудованием площадок.

Некоторые руководители не 
только сами не заботятся о созда
нии условий для разумного отдыха 
детей, но и не поддерживаю т ини
циативу трудящихся в этом деле. 
Например, граж дане, проживаю 
щие в доме № 8 по улице Воло
дарского, решили для своих детей 
(а их в доме более 30 человек) 
построить детскую площадку, озе
ленить и благоустроить двор. Но 
коммунальная контора нефтеуп- 
равления «Ставропольнефть» не 
идет им навстречу и не хочет 
произвести перепланировку двора. 
Такое поведение руководителей 
конторы заслуживает всяческого 
осуждения.

Воспитание детей—дело боль
шой государственной важности. 
Дети — наше будущее, наша 
надеж да. Поэтому забота об их 
отдыхе, об организации их досуга 
— обязанность каж дого трудящ е
гося.

Поездка Иосипа Броз Тито, H. G. Хрущева 
и А. И. Микояна по Советскому Союзу

На стгойки шестой пятилетки
240 ТЫСЯЧ ЗАЯВЛЕНИЙ

На стройки Сибири, Д альне
го Востока и Крайнего Севера, 
в Донбасс! Этот призыв Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства к  молоде
жи горячо встречен юношами и 
девушками нашей страны. 
Только за две недели в комсо
мольские организации поступи
ло более 240 тысяч заявлений 
от молодежи, изъявившей жела-

МОЛОДЫХ ПАТРИОТОВ
ние поехать на работу в во
сточные и северные районы, а 
такж е в Донбасс. Много добро
вольцев в Белоруссии, Грузии, 
Краснодарском крае, других 
республиках, краях и областях.

Свыше 25 тысяч молодых 
энтузиастов уж е выехали по 
комсомольским путевкам к месту 
новой работы.

(ТАСС).

13 июня утром на железнодо
рожную станцию Крымская при
был специальный поезд, кото
рым следуют И. Броз Тито, Н. С. 
Хрущев, А. И. Микоян и сопро
вождающие их югославские и со
ветские официальные лица. При
бывших встретили председатель 
Краснодарского крайисполкома 
Б. Ф. Петухов, секретарь край
кома партии Д. М. Матюшшн, 
Маршал Советского Союза А. И. 
Еременко и другие.

Иосип Броз Тито с супругой, 
Н. С. Хрущев, А. И. Микоян, 
Эдвард Еардель вышли из ваго
на и направились к собравшимся 
на перроне колхозникам и рабо
чим. Пионеры преподнесли го
стям букеты цветов. После обме
на приветствиями прибывшие 
отправились на машинах в ста
ницу Крымскую. Они побывали 
на консервном комбинате и поз
накомились с его производством.

Из станицы Крымская юго
славские и .советские государст
венные деятели направились на 
автомашинах в Новороссийск.

Город цементников, портови
ков и железнодорожников —  Но
вороссийск восторженно встретил 
И. Броз Тито, Н. С. Хрущева, 
А. И. Микояна и сопровождаю
щих их официальных лиц. Вдоль 
шоссе за несколько километров 
от города выстроились тысячи 
жителей Новороссийска. Они за
брасывали проезжающие автома
шины цветами.

Порт. У причала —  украшен
ный флагами расцвечивания 
крейсер «Фрунзе» Черноморского 
флота. По большому сбору коман
да корабля в белых форменках 
выстроилась на верхней палубе. 
К парадному трапу подходят ма
шины, ч в которых находятся Пре
зидент ФНРЮ Иосип Броз Тито 
с супругой, " Чле5Г Преэдиуага 
Верховного С8?ета СССР, Первый 
Секретарь ЦК КПСС Н. С. Хру
щев, Первый заместитель Пред
седателя Совета Министров СССР 
А. И. Микоян, заместитель Пред
седателя Союзного исполнитель
ного ̂  веча Эдвард Карде ль с суп
ругой, государственный секре
тарь по иностранным делам Ко- 
ча Попович с супругой, член 
Союзного исполнительного веча 
Миялко Тодорович, председатель 
Исполнительного веча Народной 
Республики Хорватии Яков Бла- 
жевич, Посол Югославии в СССР 
Велько Мичунович и другие офи
циальные лица, группа совет
ских и иностранных журнали
стов.

Жители Новороссийска бурной 
овацией встречает государствен
ных деятелей Югославии и Со
ветского Союза. Гости поднима
ются по трапу на борт крейсе
ра. Товарищей Иосипа Броз Ти
то, Н. С. Хрущева, А. И. Микоя
на, Эдварда Карде л я и других 
официальных лиц встречает 
командир корабля капитан второ
го ранга Я. И. Шелоткэвский. 
На грот-матче поднимается 
флаг Президента ФНРЮ И. Броз 
Тито. Исполняются государствен
ные гимны Югославии и Совет
ского Союза. Маршал Тито обхо
дит строй моряков и здоровается 
с ними. Начальник штаба Черно
морского флота вице-адмирал 
С. Е. Чурсин приветствует то
варища Тито от имени моряков. 
Маршал Тито благодарит за 
встречу и говорит, что он сча
стлив быть на борту советского 
военного корабля. Президент про
возглашает здравицу в честь

П р еб ы ван и е  в Л ен и н гр ад е  П ре
зи д е н та  Ф ед ер ати вн о й  Н ародной 
Р есп у б л и к и  Ю гославии т о в а р и щ а  
И осипа Б р о з  Тито и П р ед сед ател я  
С овета М инистров СССР т о в а р и 
щ а  Н. А. Б у л ган и н а  и со п р о в о ж 
даю щ и х  и х  лиц .

Гости п осети ли  П етрод ворец .
НА СНИМКЕ: то в а р и щ и  И. Б р о з 

Тито и Н. А. Б у л ган и н  б еседую т 
с д етьм и .

Ф ото В. Савостьянова.
(Ф отохрон и ка ТАСС).

Советского Военно - Морского 
Флота и славной Советской Ар
мии. В ответ раздается дружное 
матросское «ура!».

Н. С. Хрущев прощается с 
И осином Броз Тито, Эдвардом 
Карделе& и другими югославски
ми гостями, крепко пожимает 
руку А. И. Микояну, который 
остается сопровождать югослав
скую делегацию, и покидает 
крейсер. На причале тысячи лто 
дей. Раздаются приветственные 
возгласы, аплодисменты. Н. С. 
Хрущев обращается к собрав
шимся с речью. Он говорит о 
вечной нерушимой дружбе со
ветского и югославского наро
дов. В ответ несутся возгласы 
«ура!». Собравшиеся поют «Ин
тернационал».

Перед отплытием И. Броз Ти
то обращается с небольшой 
речью к провожающим. Он гово
рит, что югославский народ пи
тает чувства любви и дружбы к 
советскому народу. Он передает 
сердечный привет народам Со
ветского Союза от правительст
венной делегации Югославии и 
югославского народа.

Крейсер в сопровождении эс
минцев покидает Новороссийскую 
бухту.

Прекрасная солнечная погода 
сопутствует плаванию почетных 
гостей на корабле. Встречные 
корабли приветствуют крейсер 
«Фрунзе», идущий под флагом 
Президента Югославии и флагом 
Советского Со'Юза.

После обеда и отдыха на 
крейсере «Фрунзе» была проведе
на практическая стрельба из ору
дий универсальното калибра. В 
тот момент, когда высоко в небе 
появились разрывы, по ним нача
ли бить батареи скорострельных 
зенитных орудий. Моряки-ар- 

^ и л лем сты  продемонстрировали 
своевысокоС -Щ’етер&ЗФб— л. ве
дении огня по разрывам.

Затем на юте, где собрался 
личный состав крейсера, матро
сы дали концерт художественной 
самодеятельности.

В 19 часов 30 минут 13 июня 
крейсер «Фрунзе», на котором 
находятся югославские гости, 
появился на рейде у города Со
чи.

Вместе с ним подошли сопро
вождающие его эсминцы. На 
крейсере раздается снова сигнал 
большого сбора, Личный состав 
выстраивается на верхней палу
бе. Президент Федеративной На
родной Республики Югославии 
Иосип Броз Тито, Первый заме
ститель Председателя Совета Ми
нистров СССР А. И. Микоян, за
меститель Председателя Союзного 
исполнительного веча Эдвард 
Кардель и другие спускаются по 
трапу на катер и отчаливают по 
направлению к морскому порту. 
Звучат государственные гимны 
Федеративной Народной Респуб
лики Югославии и Советского 
Союза. С борта крейсера разда
ются орудийные залпы в честь 
Президента Югославии товарища 
Тито.

Перед тем, как покинуть крей
сер, тов. Тито сделал запись в

историческом журнале корабля:
«Незабываемы часы, которые 

мы, югославская правительствен
ная делегация, провели на крей
сере «Фрунзе». Я очень благода
рен адмиралам, офицерам, гене
ралам и бойцам за теплую встре
чу. Я еще раз убедился, что 
дружба между нашими народами 
неразрушима потому, что мы 
едины, потому, что мы стремим
ся к одной цели —  социализму».

К Президенту тов. Тито при
соединился и заместитель Пред
седателя Союзного исполнитель
ного веча Эдвард Кардель. Он 
записал:

«В Советском Союзе мы встре
тили то, что мы и ожидали най
ти: теплое сердце трудящихся, 
которое тоже бьется в груди 
югославских рабочих людей. По
этому они и могут найти путь 
друг к другу. Рабочие люди 
СССР и Югославии имеют при
чины с уверенностью смотреть 
на свое совместное социалисти
ческое будущее».

Первый заместитель Председа
теля Совета Министров СССР 
А. И. Микоян записал:

«Слава Черноморскому флоту 
— боевой страже на южных рубе
жах нашей Родины».

К моменту подхода катера к 
причалу у морского вокзала, ук
рашенного государственными фла
гами ФНРЮ, СССР и РСФСР, а 
также морскими флагами расцве
чивания, собрались десятки ты
сяч горожан и отдыхающих в 
сочинских здравницах.

Под бурные аплодисменты и 
приветственные возгласы товари
щи Иосип Броз Тито, А. И. Ми
коян, Эдвард Кардель и другие 
поднимаются на открытую га
лерею вокзала. Здесь их встре
чают секретари сочинского горко
ма партии С. Г. Плетнев, А. И. 
Быков, Л. А. Терехова, председа- 
тел!ГТ1Ш о.ТК^
та депутатов трудящихся Д. С. 
Васильев, депутаты краевого и 
городского Советов. Пионеры 
преподносят гостям большие бу
кеты цветов.

На площади у ..морского вокза
ла состоялся митинг. Югослав
ских и севетсжих руководителей 
приветствовал председатель ис
полкома городского Совета г. Со
чи тов. Васильев.

С речью к собравшимся обра
тился товарищ Тито. Он подчерк
нул, что повсюду, где побывала 
ют ос л авс ка я прави те л ьс твенн а я 
делегация, членам делегации бы
ла оказана исключительно теп
лая, сердечная встреча, и поже
лал трудящимся успеха в рабо
те, а отдыхающим хорошего от
дыха.

Затем с краткой речью высту
пил товарищ А. И. Микоян.

Выступления товарищей Тито 
и Микояна прерывались громки
ми аплодисментами и возгласами: 
«Да здр а вству ет с ов е тско- юго
славская дружба!», «Да здравст
вует югославский народ!», «Да 
здравствует югославское прави
тельство!», «Да здравствуют ЦК 
КПСС и Советское правительст
во!». (ТАСС).
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Повысить уровень партийного руководства профсоюзами
Состоялся очередной пленум 

Сызранского горкома КПСС, на 
котором был заслушан и обсуж
ден доклад первого секретаря 
Промышленного райкома партии 
тов. Аббакумова о партийном ру
ководстве профсоюзными орга
низациями.

^  Промышленный райком партии 
в последнее время стал уделять 
больше внимания деятельности 
профсоюзных организаций, наце
ливая их на борьбу за лучшее 
выполнение решений партии и 
правительства. Наиболее заметно 
улучшение профсоюзной работы 
там, где партийные организации 
действительно глубоко вникают в 
дела профсоюзных организаций, 
развивают их творческую инициа
тиву в решении задач хозяйст
венного и культурного строитель
ства, коммунистического воспита
ния трудящихся.

Партийное бюро, цеховые п ар
тийные организации нефтеперера
батывающего завода в своей 
практической работе глубоко и 
повседневно вникают в работу за 
водского комитета профсоюза, 
цеховых профсоюзных организа
ций, направляя их деятельность 
на развертывание социалистиче
ского соревнования за повыше
ние производительности труда, 
обеспечение выполнения и пере
выполнения социалистических обя
зательств, взятьпх на 1956 год.

Вопросы профсоюзной работы 
регулярно обсуждаются на засе
даниях партийного бюро, партий
ных собраниях. В проводимых 
завкомом профсоюза мероприя
тиях, как правило, принимают 
участие члены партбюро, хозяй
ственные руководители предприя
тия. Повседневность партийного 
руководства профсоюзной орга
низацией положительно сказы
вается на практической работе, 
выполн ен и и п р оизводственн ой 
программы, улучшении культур
но-бытовых условий трудящихся. 
Заводской комитет профсоюза 
обсуждал вопросы улучшения ме- 

- — 'и обслуж ив ан ия рабо
чих и служащих, о ходе пере
смотра норм выработки. По ини
циативе завкома на собрании 
производственно - хозяйственного 
актива был обсужден вопрос об 
итога х фи н ансов о- х озя йств е-нн о й 
деятельности предприятия за 
1955 ¡год и задачах на 1956 год 
и о выполнении организационно- 
технических мероприятий. Было 
проведено собрание профсоюзно
го актива, посвященное вопросам 
улучшения жилищного и бытово
го обслуживания рабочих завода.

Все мероприятия, проводимые 
профсоюзной организацией заво
да, при активной поддержке и с 
помощью парторганизации, спо
собствуют мобилизации коллек
тива на борьбу за улучшение 
п роизв одств ен н ы х п ока з ате л е й. 
Пятимесячный план заводом пе
ревыполнен. Производительность 
труда возросла на 3,5 процента, 
а себестоимость выпускаемой про
дукции снижена на 3 процента.

Значительно улучшилось пар
тийное руководство профсоюзны
ми организациями на Сызранской 
ТЭЦ, на нефтепроводе, в паро
возном депо станции Сызрань 
2-я и на других предприятиях 
района. Это положительно сказа
лось на руководстве социалисти
ческим соревнованием, на росте 
творческой инициативы трудящ их
ся масс.

Вместе с этим, пленум вскрыл 
ряд серьезных недостатков ,в ру
ководстве райкома партии проф
союзными организациями заводов, 
строек и шахт. Райком партии 
не добивается того, чтобы к аж 
дая профсоюзная организация 
была боезой, инициативной, ак
тивно борющейся с недостатка
ми. Многие профсоюзные органи
зации района крайне плохо вы
полняют свои задачи на произ
водстве, мало заботятся об улуч
шении культурно-бытового об
служивания трудящихся. В ряде 
профсоюзных организаций имеет 
место запущенность в работе.

Эти недостатки объясняются 
тем, как справедливо отмечали 
участники пленума в своих вы 
стуттлениях, что райком КПСС 
слабо руководит через партийные 
организации работой профсоюз-
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ных организаций. Секретари рай
кома, члены бюро редко бывают 
в профсоюзных организациях, не 
работают с низовым звеном проф- 
с ою зн ого акти в а—пр офгр уппорг а - 
ми, членами комиссий.

XX съезд КПСС потребовал 
больше уделять внимания работе 
профсоюзных организаций. О дна
ко в райкоме партии нередко ру
ководство профсоюзными органи
зациями сводится лишь к об
суждению отчетов профсоюзных 
работников. Заслушивание отче
тов — вот та излюбленная фор
ма, которой чаще всего поль
зуется райком партии при осуще
ствлении руководства профсоюз
ными организациями. К тому же 
райком КПСС плохо контролиру
ет выполнение своих решений.

Д ва месяца назад  бюро рай
кома партии заслушало на своем 
заседании отчет о работе построй- 
кома профсоюза стройуправления 
ТЭЦ. Но в результате невыпол
нения принятого решения там до 
сих пор не изжиты серьезные не
достатки в организации социа
листического соревнования, прове
дении производственных совеща 
ний, в культурно-массовой работе.

Райком партии проходит мимо 
решения важнейших вопросов, 
поставленных XX съездом Ком
мунистической партии. Истекает 
первое полугодие, а в  районе не 
сдано в эксплуатацию еще ни од
ного метра жилья. Строительные 
организации района работают пло
хо. Райком не учит профсоюзные 
организации строительных управ
лений и стройтреста № 24 тому, 
как надо организовать пропаганду 
передового опыта и сам не делает 
этого. На стройках района не рас
пространен передовой опыт рабо
ты комплексной бригады тов. 
Дувалева из стройтреста № 24. 
Не находят расп ростр анения. 
методы работы _ ^ш Гш П н М .ЯЙР 
мастеров тт. Кораблина, Бы- 
линкина, Задорогина и почин 
мастеров цеха № 15 комбайново
го завода тт. Семихохлова и Б а 
каева, явившихся инициаторами 
развертывания в городе социали
стического соревнования за до
стижение к концу 1957 года уров
ня производительности труда, з а 
планированного на 1960 год.

Член горкома КПСС, директор 
ремонта о - механического завода 
объединения «Куйбышевнефть» 
тов. Султанов критиковал рай
ком партии за то, что он с од
ной меркой подходит к оценке 
работы, а значит, и руководству 
профсоюзными организациями как 
промышленных предприятий, так 
и строек. Это неправильно. К аж 
дое предприятие имеет свою спе
цифику. Работу профсоюзной ор- 
г ан и з а ц и и не ф т епер е р аб а т ы в а ю - 
щего завода давно ставят в при
мер другим. Н азрела необходи
мость передачи ее опыта всем 
профорганизациям, особенно в ру
ководстве социалистическим сорев
нованием.

Рабочие поселки Промышлен
ного района сравнительно моло
дые, но в них живут тысячи 
строителей, нефтяников, ш ахте
ров. Это обязывает профсоюзные 
организации проявлять больше за 
боты о создании лучших культур
но-бытовых условий трудящимся. 
Райкому партии известно, что в 
поселках мало мастерских бы
тового обслуживания. Еще в 
прошлом году за это критиковали 
председателя исполкома Про 
м ыш л ен ног о р а ионного С ов с:т а 
депутатов трудящихся тов. Остре- 
цова. Однако и после этого мало 
что изменилось к  лучшему.

Профсоюзные организации пред
приятий, горком профсоюза ра
ботников нефтяной промышленно
сти забывают о лучшей организа
ции культурного отдыха трудя
щихся в летнее время и детях— 
школьниках, находящихся в на
стоящее время на каникулах.

Большие и малые недостатки, 
промахи в работе профсоюзных 
организаций — следствие недо
статочного партийного руковод
ства, отсутствия кропотливой ра
боты районного комитета партии.

Председатель рудничного коми
тета Кашлирекого сланцевого

рудника тов. Яров указывал на 
н е у д о в ле тв ор и те л ь н о е р уково дет - 
во парторганизациями шахт проф- 
с оюзн ым и о р г ан и з а ц и ям и . Н а 
руднике 12 профсоюзных органи
заций. Наиболее крупные из них 
на шахтах №№ 1, 5/6 и в строи
тельном управлении. Но проф
союзная организация шахты 
№ 5/6, например, работает плохо 
и коллектив шахты отстает с вы
полнением своих обязательств. 
Рудком помогал председателю 
шахткома тов. Кирюхину, но ра
бота профорганизаций мало 
улучшается. Было бы гораз
до лучше, если бы партбюро 
шахты, его секретарь тов. Р ож 
ков повседневно помогали проф
союзной организации в работе. 
Однако на деле этого нет, хотя 
тов. Рожков и тов. Кирюхин 
сидят в одном кабинете. Им 
вероятно, все недосуг по-на
стоящему поговорить о состоя
нии профсоюзной работы. Сорев
нование на шахте почти замерло, 
культурно-массовая работа не ве
дется, хотя и имеется клуб.

Не лучше руководит профсоюз
ными организациями и партком 
рудника, его секретарь тов. Гут- 
ник. В «Красном Октябре» не 
раз подвергался критике рудком, 
низовые профсоюзные организа
ции рудника за формализм в со
ревновании и за другие недостат
ки. Но эта критика нисколько не 
обеспокоила партком, не застави
ла его о1решиться от невмеша
тельства в профсоюзную работу. 
П равда, в этом году планом р а 
боты парткома несколько раз пре- 
дусматр ив ал ось заслушать отче
ты некоторых председателей ко
митетов профсоюза, но так  даль
ше планов дело и не пошло.

Нельзя сказать, что на руднике 
не бывают работники районного 
комитета ^ п т и и . П раезж ать-то

лишьо н а  11 \уп  йтг, но часто 
для сбора разного рода сведений
к пленумам, заседаниям бюро и 
т. д. Такие наезды не приносят 
пользы профсоюзным организа
циям. Несколько раз, в частности, 
бывал у нас инструктор райкома 
партии тов. Ж ивот ар ев. Я просил 
его побывать в первичных проф
союзных организациях, помочь 
поучить активистов практике 
профсоюзной работы, но он вся
кий раз, собрав сведения, отмахи^ 
в а лея и спешил с отъездом в 
Сызрань.

Еще один пример того, как не 
следует руководить профсоюзны
ми организациями. В январе у 
нас велась подготовка к  профсо
юзной конференции. В такое 
время профорганизации особенно 
нуждаются в партийном руковод
стве с тем, чтобы глубже проа
нализировать свою работ^вскры ть 
недостатки, наметить пути 
их устранения. Плохо нам помог
ли в этом заведующий организа
ционным отделом райкома партии 
тов. Фадеев и инструктор горко
ма КПСС тов. Емелин. Они за 
день до конференции приехали на 
рудник, раскритиковали доклад, 
уже утвержденный на заседании 
рудком а, и с тем уеха ли. Конеч
но, от такой помощи пользы мало.

Секретарь партбюро деревообде
лочного комбината тов. Ершов го
ворил о том, какие положительные 
результаты приносит согласован
ная работа партийной и профсоюз
ной организации и когда в основу 
этой работы положено выполнение 
решений XX съезда КПСС.

Главное в нашей работе — 
обеспечение выполнения государ
ственного плана. На комбинате в 
связи с этим первостепенное зна
чение придается социалистическо
му соревнованию, созданию усло
вий для выполнения принятых 
соц и а ли ст ич ески х об я з ат е л ьст в.

Коллективом комбината было 
решено досрочно выполнить годо
вой план и дать на 520 тысяч 
рублей сверхплановой продукции. 
Профсоюзная и партийная орга
низации провели разъяснитель
ную работу в цехах, выявили ре
зервы. Особенно большую роль в 
этом сыграли производственные 
совещания, улучшение работы ра
ционализаторов и изобретателей. 
За  минувшие месяцы ими было

внесено 31 рационализаторское 
предложение. Все это обеспечило 
нам успех. За  пять месяцев ком
бинатом выпущено сверхплановой 
продукции больше, чем на 700 ООО 
рублей или уже перевыполнено 
годовое обязательство. Сейчас 
деревообделочники борются за то, 
чтобы к концу года дать сверх
плановой продукции на 1250 ты
сяч рублей.

Однако достигнутые производ
ственные успехи еще не говорят
о том, что у нас все в порядке. 
На недостатки нельзя закрывать 
глаза. >Мы используем еще не все 
наши возможности. Профсоюзная 
организация могла бы работать 
лучше, если бы работники горко
ма профсоюза нефтяников чаще 
бывали на нашем предприятии. 
Им давно следует заинтересо
ваться работой профсоюзной ор
ганизации строительного управ
ления № 1, от которого во мно
гом зависит деятельность комби
ната. Оно не выполняет плана, в 
нем плохо поставлены организа
ция труда и социалистическое со
ревнование.

Остро критиковал райком пар
тии за недостатки в партийном 
руководстве профсоюзными орга
низациями председатель горкома 
профсоюза нефтяников тов. Са- 
рычев. Райком порой не под
держ ивает инициативы проф
союзных организаций. Профсоюз
ные работники, например, при
няли все меры для того, чтобы на
вести порядок в литейном цехе 
ремонтно-механического завода, 
вплоть до того, что он был. ин
спектором Ц К союза нефтяников 
закрыт. Однако райком партии 
в связи с этим не принял 
никаких мер в отношении дирек
ции завода, хотя это и привело к 
простою цеха. Директор авто- 
трактороремонтного завода тов. 
Ткаченко нарушал трудовое за 
конодательство. Горком профсою
за сигнализировал об этом рай
кому партии. После этого еще 
^ва месяца че принималось ника
ких мер.

Н адо на деле бороться за улуч
шение партийного руководства 
пр офсоюзн ыми ор га н и з а ц иям и, 
решительно изгонять казенщину 
и формализм в этом деле, чаще 
бывать на местах.

Д алее тов. Сарычев отмечает 
то, что колдоговоры часто не 
выполняются потому, что они со
ставляются в отрыве от планов 
предприятий и значительно поз
же их. С этой практикой надо 
решительно покончить. П артий
ные организации должны помочь 
лучшему выполнению двусторон
них обязательств хозяйственников 
и рабочих.

Председатель постройкома 
строительного треста № 24 тов. 
Ларионов критиковал райком 
партии за слабую учебу партий
ных и профсоюзных работников. 
Многие секретари цеховых пар
тийных организаций треста не 
знают в чем заключается сущест
во партийного руководства проф
союзными организациями, как  его 
надо осуществлять. В связи с 
этим постройкому до сих пор не 
удается добиться того, чтобы 
регулярно проводились производ
ственные совещания, выполнялись 
предложения рабочих и т. д.

Партийное бюро стройтреста 
№ 24 не требует от хозяйствен
ников, чтобы они активнее участ
вовали в воспитательной работе, 
разъяснении коллективу заданий 
пятилетки, решений партии. П ре
небрежение этим приводит к сни
жению трудовой дисциплины. Бы 
вает так, что срываются даж е р а 
бочие собрания. По вине началь
ника участка тов. Либскинд собра
ние срывалось трижды.

Все это говорит о том, что 
профсоюзную работу в тресте 
надо поправлять, и начинать это 
надо с улучшения партийного ру
ководства деятельностью профор
ганизаций.

На пленуме выступил такж е 
секретарь горкома КПСС тов. 
Бакулин.

По обсужденному вопросу пле
нум принял постановление, нап
равленное на улучшение партий
ного руководства профсоюзными 
организациями.

Ленинград. 150 л ет  н аза д , в 
и ю не 1806 год а в П етербурге  бы ло 
н ач а то  стр о и те льство  по п р о ек ту  
а р х и т е к т о р а  А. Д. З а х а р о в а  зд а н и я  
А д м и р ал тей ств а  — зам еч ател ьн о го  
п ам я т н и к а  м и ровой  ар х и те к т у р ы .

НА СНИМКЕ: гл ав н ы й  ф а с а д  Ад
м и р ал тей ств а .

Ф ото П. Федотова.
(Ф отохрон и ка ТАСС).

Устный журнал 
„Хочу все знать“
Интересно и занимательно 

прошел на днях в клубе гидро
турбинного завода очередной 
выпуск устного журнала «Хочу 
все знать». Любознательная мо
лодежь, кадровые рабочие, лю
ди преклонного возраста при
шли в клуб, чтобы узнать о но
вых достижениях науки и тех
ники, о новинках литературы и 
искусства, медицины.

Первую страницу журнала 
открыл инженер химической ла
боратории завода тов. Мазуров. 
Он рассказал о работе совет
ских и зарубежных ученых в 
области межпланетных путеше
ствий. С гордостью слушали 
собравшиеся сообщение лек
тора о том, что советская 
наука добилась таких успехов, 
что в ближайшее время имеет
ся возможность запустить ле
тательный аппарат — искусст
венный спутник земли.

С интересом прослушали соб
равшиеся в зале и рассказ пре
подавателя литературы средней 
школы № 29 тов. Назаренко о 
жизни и творческом пути вели
кого французского писателя 
Виктора Гюго, чьи произведения 
вошли в сокровищницу миро
вой литературы.

Закрыл журнал врач тов. Ба- 
далянц. Он рассказал о некото
рых достижениях советской ме
дицины, в частности, об исполь
зовании в хирургии низких тем
ператур при сложных опера
циях.

После журнала «Хочу все 
знать» были показаны научные 
и технические кинофильмы.

Г идротурбиностроители выра
зили удовлетворение новым но
мером устного журнала.

Н. Васильев.

По материалам „Красного 
Октября*

«УЛУЧШИТЬ РАБОТУ 
САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Под таким заголовком в «Крас
ном Октябре» 11 мая было опуб
ликовано письмо, в котором рас
сказывалось о неудовлетворитель
ной работе художественной само
деятельности клуба Батракского 
асфальтового завода.

В настоящее время художест
венный руководитель клуба тов. 
Кротэ от работы отстранен. 
Вновь принятым руководителем 
организованы кружки: драмати
ческий, херовой, духовой оркестр 
и др.

И. Зюзин,
председатель завкома 

профсоюза.

КНИЖНАЯ ПОЛКА
Вышла из печати и # поступила 

в продаж у новая книга:
М. Колесников. Повести о друж 

бе. Издательство ЦК ВЛКСМ 
«Молодая гвардия». 1955 год. Це
на 7 руб. 30 коп.

Книга продается в магазина* и 
киосках Книготорга.
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За достиженле_ к концу 1957 года уровня производительности труда,
запланированного на 1960 год

Улучшить организацию производства
Мастера комбайнового завода 

~тт. Бакаев и Семихохлов высту
п и л и  с предложением— к, концу 
,1957  года достигнуть уровня про
изводительности труда, заплани.

;фованного на 1960 год. Взятое 
обязательство они подкрепляют 

‘.самоотверженным трудом, добива
ясь высокой выработки на своем 

.участке.
Славный почин комбайнострои- 

^елей  подхвачен многими передо
виками предприятий города, по
следовавшими их примеру. Об 
инициативе тт. Бакаева и Семи- 
• хохлова известно и коллективу 
■нашего завода, но дальше этого 
ддело не идет.

Для того, чтобы обеспечить 
значительный рост производи
тельности труда, необходимо по
стоянно совершенствовать органи
зацию  и технологию производства, 
механизировать все трудоемкие 

-процессы. Для этого, наконец, 
нужны четкое снабжение цехов 

-сырьем и материалами и беспере
бойная работа транспорта. Однако 
с этим делом на заводе и особен
но в нашем цехе обстоит крайне 
¡неблагополучно.

Все электросварочные работы 
(а объем их довольно большой) 
производятся вручную, так как в 
цехе нет ни одного сварочного ав
томата. Механизирована только 
¿одна операция —  раскрой метал
лических листов. Такая трудоем
кая операция, как подача листов 
гк ножницам, производится вруч
ную, хотя известно, что отдель
ные листы весят до 600 кило
граммов. В организационно-техни
ческих мероприятиях на 1956 год 
указано, что начальник отдела 
снабжения тов. Бесфамильный 
•обязан добиться получения для 
цеха металлоконструкций листо
яра листогибочных, уг- 
лоправильных, углотибочных 

- пальцев и правильногибочного 
пресса, но- проходит первое полу
годие, а ничего из этого обору
дования еще не получено.

Рабочим не созданы нормаль
ные условия для ¡работы. Площад
ка, на которой делаются металли
ческие емкости, в непогоду прев
ращается чуть ли не в болото, 
что очень затрудняет работу на 

шей. Производительной работе 
электросварщиков мешает также 
отсутствие закрытых помещений. 
Особенно тяжело работать в таких

4

условиях зимои, а во время дождя 
просто невозможно производить 
электросварку. Вопросами же бе
тонирования рабочей площадки и 
постройки закрытых помещений 
никто на заводе не хочет зани
маться.

Е большим простоям приводит 
нехватка транспорта. На заводе 
имеется только один трактор, ко
торый не обеспечивает всех по
требностей цехов в транспорти
ровке грузов. 6 июня, например, 
в связи с тем, что трактор был 
отправлен в Кашпир, не был по
дан кран для переноски грузов, и 
электросварщики простояли до 2 
часов дня, а за эти часы они мог
ли бы сделать многое.

Нерегулярно производится снаб
жение материалами, что нередко 
приводит к невыполнению зада
ний. Так, подвышечное сооруже
ние и насосный блок было воз
можно выпустить в мае, но отсут
ствие пятидюймовых труб значи
тельно задержало сроки заверше
ния работы. В результате 
этоно в мае было недодано продук
ции на 50 тысяч рублей. Бывают 
также перебои в снабжении ма
териалами.

Большое значение в деле улуч
шения работы имеют применение 
доброкачественного инструмента 
и совершенствование технологиче
ских процессов. Между тем, в ин
струменте у нас ощущается недо
статок, главным образом в разме
точном. Из-за отсутствия его ме
таллические линейки и циркули 
приходится заменять деревянны
ми линейками и примитивными 
циркулями собственного изготов
ления. Это сильно отражается на 
качестве продукции, так как сни
жается точность разметки.

БЛАГОУСТРОЙСТВО
УЛИЦ

Работники хлебозавода 
Октябрьского района принима
ют активное участие в подго
товке жилого фонда к зиме. 
Они своими силами производят 
ремонт квартир, благоуст
раивают их. Близится к концу 
ремонт первого двенадцати
квартирного дома.

Возле домов намечено проло
жить тротуар. Эта работа 
включена в социалистические 
обязательства по благоустрой
ству. Проложены первые 120 
метров асфальтового тротуара.

Автомотопробег, посещенный спартакиаде 
народов СССР

Недавно на площади имени 
Ленина в Сызрани был дан 
старт большому агитационному 
автомотопробегу по районам 
Куйбышевской области, посвя
щенному спартакиаде народов 
СССР. Пробег был организован 
областными комитетами по 
физкультуре и спорту и 
ДОСААФ. Такие пробеги стали 
традиционными у сызранских 
автомобилистов и мотоцикли
стов. На этот раз в составе ко
лонны были мотоциклисты, во
дители легковых и грузовых ав
томобилей, всего 30 человек.

Участники пробега составили 
дружный коллектив, поставив
ший себе задачей показать спор
тивное мастерство, прочитать 
для населения пунктов, располо
женных по маршруту, доклады 
о решениях XX съезда Комму
нистической партии Советского 
Союза, лекции на спортивные и 
оборонные темы, показать но
вые спортивные и другие доку
ментальные кинофильмы, а так 
ж е организовать стрельбы из 
пневматического оружия, вы
ступления спортсменов и т. д.

З а  восемь дней участниками

Технология на заводе не со
вершенствуется. Это привело к 
тому, что отдельные работы про
изводятся устаревшими, малопро
изводительными методами. Так, 
при изготовлении цилиндрических 
емкостей производится излишнее 
вальцевание каждого железного 
листа и подноска его к месту сбор
ки. При этой операции листу при
дается форма емкости. А между 
тем, на передовых предприятиях 
на месте сборки кладется несколь
ко скрепленных полос, на них 
кладутся распорные кольца. Затем 
с помощью электролебедки поло
сы навертываются на кольца с 
одновременной их электросваркой. 
Такой метод производительнее и 
заметно снижает себестоимость 
изготовления емкостей.

В цехе имеются и другие более 
мелкие недостатки в организации 
производства. Все они сдержива
ют рост производительности труда 
и увеличение выпуска продукции. 
Однако, несмотря на все это, кол
лектив цеха трудится самоотвер
женно и борется за выполнение 
годового плана. Нормы выработки 
перевыполняются подавляющим 
большинством рабочих. На 170—  
190 процентов выполняют зада
ния бригады котельщиков, руко
водимые тт. Антиповым, Бочка
ревым, Пискуновым, бригада 

сварщиков тов. Исаева. До двух 
и более норм за смену дают газо
резчик тов. Дьяков и сверловщик 
тов. Матвеев. Выполнение норм 
выработки по цеху за 5 месяцев 
составило около 150 процентов.

Устранение всех отмеченных 
недостатков, улучшение техноло
гии производства, внедрение меха
низации и решение других произ
водственных вопросов позволило 
бы коллективу цеха и завода в 
целом успешно справиться с боль
шими задачами, стоящими перед 
работниками промышленности по 
резкому увеличению выпуска 
продукции и повышению произ
водительности труда.

Руководству завода и партий
ному комитету пора обратить са
мое серьезное внимание на улуч
шение работы во всех цехах и 
участках завода.

И. Сафонов,
мастер цеха 

металлоконструкций 
ремонтно-механического 

завода объединения 
«Куйбышевнефть».

пробега был проделан большой 
путь от Сызрани через Ж и- 
гулевск, Ставрополь, Куйбышев, 
Большую Глушицу, Пестравку 
и Приволжье, всего около 700 
километров.

На пути колонны было нема
ло трудностей. Несмотря на 
дож ди, она, однако, неуклонно 
продвигалась вперед. В селе Фе- 
доровка машины из заболочен
ных дорог пришлось вытаски
вать трактором, а в Пестрав- 
ке, чтобы прийти во время 
на место встречи, пришлось т а 
щить машины на руках по не
пролазной грязи более- двух ки
лометров.

Но то радушие и радость, с 
которыми встречали участников 
пробега жители населенных 
пунктов, лежащ их на пути, за 
ставляли нас забыть о невзго
дах. Содержательные лекции 
тт. Букина и Ломакина, веселые 
концерты и выступления спорт
сменов вызывали большой инте
рес у населения.

Весть о приближении колон
ны к селам и районным центрам 
далеко опережала ее. В селах 
собиралось большое количество 
встречающих. В Пестравке, не
смотря на дождь, участников 
пробега встретили с цветами. 
В Большой Глушице по просьбе 
жителей пришлось дваж ды  по
вторять концерт. В Новотулке 
местный Дом культуры не мог 
вместить всех желающих по
слуш ать лекцию и концерт.

Навстречу фестивалю школьников

16 июня открывается городской фестиваль пионеров и школь
ников. К нему усиленно готовятся авиамоделисты Дворца пио
неров.

Десять лучших авиамоделистов студии Дворца будут посланы- 
на областной фестиваль для участия в авиамодельных соревнова
ниях.

Ученик 8 класса школы № 7 Юра Штундер работает над 
кордовыми моделями самолета с бензиновым моторчиком. Эти 
модели будут соревноваться на скорость полетов. Одна из его 
моделей на тренировочных полетах показала скорость 106 кило
метров в час. Это значительно превышает спортивную норму вто
рого разряда по авиамодельному спорту.

НА СНИМ КЕ: ученик 8 класса 7-й школы Юрий Штун
дер (слева) и ученик 7 класса школы № 1 Михаил Браж
ников готовят модель ¡к полету.

Фото и  текст А. Власова.

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю  

КОГО ЖЕ ЭТО КАСАЕТСЯ?
Много было радости, когда мы 

вселились в новые благоустроен
ные квартиры в доме № 10 по 
Московской улице. Но этой ра
дости скоро пришел конец. Не
ожиданно среди такой суровой 
зимы, какая была в нынешнем 
году, в квартирах четвертого эта
жа потекло с потолков. От воды 
на потолках и стенах особенно в 
16 и 17 квартирах появились 
темные пятна, штукатурка по
трескалась и грозит отвалиться.

Много раз мы обращались к до
моуправляющему, но он только 
разводит руками: ничего не мо

гу сделать —  так построен хож!

Весной получилось наоборот. 
Воды в доме не стадо. Она боль
ше не текла не только с потолка, 
но и из водопроводных кранов. М 
жильцы дома сидят сейчас без 
воды, хотя аккуратно платят за  
все коммунальные услуги.

На вопрос, когда же будет во
да, работники домоуправления 
отвечают, что их это не касает
ся.

Жители дома № 10: Копылов, 
Шавин, Цвелева, Орешин. Га
поненко, Буцкий.

ОРГАНИЗОВАТЬ БОНДАРНОЕ ПРОИЗВОДСТВО
Многие трудящиеся города 

осенью занимаются засолкой ово
щей и квашением капусты. На
селение испытывает большую 
нужду в бочкотаре, которой нет в 
продаже в магазинах, а заказать 
ее или отремонтировать негде. 
Бочки и кадки, правда, продает 
населению лесоторговый склад, но

очень в мизерном количестве.
Изготовлением и ремонтом боч

котары могла бы заниматься ар
тель «Бытовик», но ее руководст
во, видимо, не желает организо
вать бондарное производство ш 
улучшать бытовое обслуживание 
населения.

П. Дикарев.

По просьбе механизаторов бы
ли организованы концертные и 
спортивные выступления еще в 
цехах Новотулковской МТС.

Большую помощь оказали 
участникам пробега местные 
партийные, комсомольские орга
низации, районные комитеты 
физкультуры и ДОСААФ. С 
особой благодарностью вспоми
нается участникам пробега по
мощь Ж игулевского горкома и 
Приволжского райкома КПСС, 
организовавших своевремен
ную переправу колонны через 
Волгу.

Во время агитпробега его 
участниками было прочитано 
восемь лекций и дано столько 
же концертов художественной

самодеятельности, была органи
зована работа стрелкового тира, 
выступали гимнасты и легкоат
леты.

Одновременно с автомотопро
бегом сызранские велосипеди
сты приняли участие в звездном 
пробеге , посвященном также 
спартакиаде народов СССР.

А. Карпов, 
начальник агитпробега.

НА СНИМКАХ: (вверху) к о 
л о н н а  м о то ц и кл и сто в  н а п р а в 
л я е т с я  н а  го род скую  п л о щ ад ь  
и м ен и  Л енина; (внизу) в с т р е ч а  
у ч а с тн и к о в  авто м о то п р о б ега  
с в ел о си п ед и с там и  в К уйбы 
ш еве.

Ф ото Н. Максимова и  
И. Шурыгина.
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Международный обзор
НОВЫЙ ПОДХОД К ПРОБЛЕМЕ 

РАЗОРУЖЕНИЯ

Внимание общественности всех 
стран  вновь привлечено к пробле
ме разоружения. Председатель 
Совета Министров СССР Н. А. 
Булганин обратился к руководи
телям правительств США, Ф ран
ции, Великобритании, Федератив
ной Республики Германии, И та
лии, Канады, Турции с послания
ми, посвященными вопросу о том, 
каким путем можно уже сейчас 
добиться действительного прекра
щения гонки .вооружений и сокра
щения вооруженных сил. При 
этом в посланиях содержится 
новый подход к решению пробле
мы.

К ак известно, задачу сокращ е
ния вооружений и запрещения 
атомного оружия призван ре
шать существующий в системе 
Организации Объединенных Н а
дий Подкомитет по разоруж е
нию. Советский Союз внес на 
его обсуждение ряд предложе
ний. Однако западные державы 
отвергли советские рекомендации, 
несмотря на то, что многие из 
них совпадали с предложениями 
Англии и Франции. Десятилетняя 
^работа Подкомитета по разору
жению оказалась безрезультат
ной, а деятельность его, по вы
ражению «Правды», фактически 
тормозит продвижение вперед в 
этом важнейшем деле,

Проблема сокращения воору
жений и вооруженных сил не тер
пит бесконечных отлагательств; 
необходимость решения ее стано
вится все более настойчивой, ибо 
продолжение гонки вооружений, 
наблюдающейся на Западе, не 
только возлагает на народы тяг
чайшее бремя, но чревато опасно
стью невиданно истребительных 
войн. Учитывая это, Советский 
Союз 14 мая нынешнего года 
опубликовал Заявление об од
ностороннем сокращении числен
ности советских вооруженных 
сил на 1.200 тысяч человек и со
ответствующем уменьшении во
оружения и военных расход оз.

Вместе с ранее произведенным 
сокращением советские воору
женные силы уменьшаются на
I миллион 840 тысяч человек.

Общественность всех стран 
мира горячо приветствовала со
ветское Заявление от 14 мая и 
справедливо увидела в нем поу
чительный пример для западных 
держ ав. Важность этого примера 
подчерки в аетс я в связи с ны
нешними посланиями Н. А. Б ул
ганина.

В послании Премьер-Министру 
Великобритании Антони Идену 
говорится: «Как Вы знаете, состо
явш аяся недавно в Лондоне сес
сия Подкомитета ООН по раз
оружению, к сожалению, вновь 
закончилась безрезультатно... В 
настоящее (Время, когда достиг
нуто значительное ослабление 

- международной напряженности, 
создались более благоприятные

условия для 'осуществления меро
приятий по разоружению. В этой 
новой обстановке 'целесообразно 
использовать другие подходы к 
решению проблемы разоружения, 
которые бы позволили перейти от 
слов к делу и безотлагательно 
приступить к сокращению во
оружений. В этом отношении 
важное значение имели бы прак
тические шали государств по 
сокращению своих вооружений и 
вооруженных сил уж е в настоя
щее время, не дожидаясь, когда 
в ООН будет достигнуто согла
шение о разоружении».

Такую ж е мысль содерж ат и 
послания Н. А. Булганина руко
водителям правительств США, 
Франции, ФРГ, Италии, Канады, 
Турции. Речь идет, следовательно, 
о том, чтобы капиталистические 
государства в первую очередь 
крупнейшие из них, уж е сейчас 
приступили к практическому со
кращению вооружений. Советский 
Союз стал на этот путь. Теперь 
дело за западными державами: 
за ними следующий шаг в деле 
разоружения.

Новый подход к проблеме р аз
оружения, содержащийся в пос
ланиях Н. А. Булганина, преду
сматривает такж е создание пред
посылок для решения вопроса о 
резком сокращении численности 
или о выводе иностранных войск 
с территории Германии. В З ая в 
лении от 14 мая указывается, 
что в  соответствии с сокраще
нием советских вооружений и 
вооруженных сил расформировы
ваются 63 дивизии и отдельные 
бригады, в том числе боевые ч а 
сти численностью более 30 ты 
сяч человек, находящиеся на 
территории Германской Д емокра
тической Республики. Если бы 
такие ж е мероприятия осущест
вили США, Англия и Франция, 
имеющие войска на территории 
Германии (в ФРГ) «то это, 
как говорится в послании Н. А. 
Булганина Президенту Д. Эйзен
хауэру, — несомненно, подгото
вило бы почву к  'более решитель
ным шагам в этом вопросе».

Новый подход к проблеме раз
оружения, содержащийся в пос
ланиях главы Советского прави
тельства, открывает новые прак
тические возможности упрочения 
мира. Именно так  расценивает 
послания не только демократиче
ская общественность, но и пред
ставители некоторых буржуазных 
политических кругов в западных 
стр ана х. Ф р анцуз ека я га зет а 
«Монд» выраж ает надежду, что 
послания Н. А. Булганина помо
гут оживить переговоры о раз
оружении и «позволяют предви
деть возможность новой инициа
тивы в этой области». По словам 
английской газеты «Обсервер», 
новые послания главы П равитель
ства СССР содержат «тонко 
сф ор му лир ов а н н ое п р е длож е н ие, 
чтобы западные державы после
довали примеру Советского Сою
за и односторонне сократили 
численность вооруженных сил».

Многие другие органы француз
ской и английской печати выска
зываются за настоятельную необ
ходимость облегчения бремени 
гонки вооружений. Иное отноше
ние к этой задаче наблюдается в 
официальных кругах США. Го
сударственный секретарь Даллес, 
по сообщению английской газеты 
«Таймс», «уже заявил, что даль
нейшее сокращение численности 
вооруженных сил было бы не в 
интересах Америки».

Вряд ли нужно доказывать, 
что такое отношение представи
телей США к вопросам разору
жения противоречит интересам 
всех стран и народов.

КРЕПНЕТ ДРУЖБА СССР 

С АРАБСКИМИ СТРАНАМИ

Приезд в Москву наследного 
принца, заместителя Премьер- 
Министра и Министра иностран
ных дел Йемена — Сейфа *уль- 
Ислам М охамеда эль-Бадра и 
сопровождающих его лиц многие 
зарубежные газеты рассматри
вают как  новое свидетельство 
крепнущей дружбы между араб
скими народами и Советским 
Союзом.

Йемен — небольшое государст
во юго-западной части Аравий
ского полуострова. Его населе
ние, составляющее около 5 мил
лионов человек, занято в основ
ном сельским хозяйством. Стре
мясь укрепить экономику страны, 
здесь расширяют площадь орош а
емых земель и разрабатываю т 
планы промышленного строитель
ства. Страна обладает ископаемы
ми богатствами, в том числе ж е
лезной рудой, нефтью.

К ап ит а лист ич еские госуд а р ств а 
не раз пытались превратить 
Йемен в свою колонию. Но тщ ет
но. Йемен отстоял свою независи
мость.

Дружественные отношения 
между СССР и Йеменом сложи
лись еще в 1928 году. Западные 
колониальные державы старались 
омрачить эту дружбу и вовлечь 
Йемен в агрессивные военные 
блоки, в том числе в багдадский 
пакт. Но Йемен не пошел по это
му пути и декларировал полити
ку нейтралитета. Вместе с Егип
том, Саудовской Аравией, Сирией 
и другими арабскими странами 
Йемен выступает против коло
ниализма, за независимость наро
дов Ближнего Востока.

В конце прошлого года был 
возобновлен договор 1928 года о 
дружбе между СССР и Йеменом. 
В нынешнем году заключено со
ветско-йеменское торговое согла
шение.

Выезж ая в Советский Союз, 
принц эль-Бадр заявил, что он 
очень рад этому визиту, какой 
«имеет целью укрепление отноше
ний между двумя странами». Н а
дежду на это единодушно выра
ж ает и советская общественность.

А. ШАХАНОВ.

В О дессу н а  п ар о х о д е  «И ония» |  
весн ою  этого год а п р и е зж а л а  боль-1  
ш а я  гр у п п а  т у р и сто в  и з Ф ран- § 
ции , Б е льги и  и д р у г и х  стр ан . В ;| 
с о ста в е  гр у п п ы , н асч и ты в аю щ е й  
230 чело в ек , б ы л и  ю ри сты , 
в р ач и , ж у р н а л и с ты , сл у ж ащ и е , 
п р ед ст ав и тел и  д ел о в ы х  кругов .

Ф р ан ц у зск и е  т у р и с ты  о зн а к о 
м и л и сь  с д о ст о п р и м еч ател ь н о стя 
м и город а, п о б ы вал и  во Д ворце 
п и он еров , в са н а т о р и я х , в к о л х о 
зе  и м ен и  К. Л и б к н ех та  и п р и с у т 
с тв о в ал и  в О десском  го с у д ар ст 
вен н ом  а к ад ем и ч еск о м  т еат р е  
о п ер ы  и б ал ет а  н а  б ал ете  
П. И. Ч ай к о вск о го  «Л ебединое 
озер о » .

НА СНИМКЕ: ф р а н ц у зс к и е  т у 
р и сты  у  зд а н и я  О десского го су 
д ар с тв ен н о го  ак ад ем и ч еск о го  т е 
а т р а  о п ер ы  и б алета .

Ф ото А. Лесоа.
(Ф ото х р о н и ка  ТАСС).

Советы
садовода-любителя

Как сделать деревья 
плодоносящими

Многие садоводы-любители ж а 
луются на то, что некоторые пло
довые деревья, достигшие двенад
цати—пятн адцатилетнего возр аста, 
еще не плодоносят. Есть яблони, 
которые цветут, но цвет их опа
дает, отпадает и завязь. Это про
исходит оттого, что не правилен 
уход за садом.

Недостаток азота в  почве вы
зывает переполнение листьев 

углеводами и затрудняет образо
вание последних. Растение в силу 
этого вынуждено мобилизовать 
свои запасы азота для обеспече
ния роста и построения новых 
тканей. Ж изнедеятельность же 
веток, потерявших при этом зна
чительную часть белка, резко ос
лабевает. Они совсем не заклады 
ваю т плодовых почек или форми
руют их в  очень небольших ко
личествах и с пониженной ж изне
деятельностью. При длительном 
недостатке азота ветки отмирают.

Но избыток азота такж е вреден. 
При его избытке дерево, в особен
ности молодое, «жирует». Оно 
буйно растет, а не плодоносит.

Д ля нормального развития де
реву требуется правильная под
кормка азотом, фосфором и к а 
лием.

Нормальная подкормка азотом 
способствует приросту большого 
количества листьев, листья р а 
стут крупные и темнозеленые, бо
гатые ХЛОрОфИЛЛОхМ.

Фосфор способствует образова
нию плодовых почек.

Калий участвует в образо
вании углеводов и содействует 
лучшему их накоплению. Он об
легчает поступление воды в  р а 
стение. При недостатке калия у 
плодовых деревьев ослабевает 
морозостойкость, в особенности у 
вишни и тернослива, ухудшается 
закладка плодовых почек.
С 1950 года я произвожу опы тна 

отдельных плодовых деревьях. У 
меня есть опытные яблони, ко
торые плодоносят с 2—3 лет.

Этого я достигаю следующим 
путем. К ак только закончится 
завязь  плодов, я поливаю дерева 
теплой водой, затем произвожу 
¡подкормку жидкими минеральны
ми удобрениями, для чего на вед* 
ро воды беру 35 граммов аммиач
ной селитры, 35 граммов супер
фосфата и 30 граммов хлористо
го калия. К ак только эта ж ид
кость впитается в почву, канаву 
засыпаю землей и хорошо забо- 
¡роновываю. Ни в коем сл учае- 
после этого нельзя лить воду, так  
как  вся минеральная подкормка 
тогда уйдет глубоко в землю.

Следующую подкормку н уж н о*  
произвести таким ж е способом в~ 
середине июля.

С первого августа лучше пре
кратить всякую обработку при
ствольных кругов, так  как этим 
можно вызвать бурный рост, и 
тогда дерево не подготовится к : 
зиме, крона не одеревенится и. 
листья не спадут и дерево может - 
погибнуть.

Д ля подкормки нужно брать: 
из азотистых удобрений — амми
ачную селитру, которая содержит 
34— 35 процентов азота, хорошо 
растворяется, пригодна для всех 
подкормок, но она окисляет поч
ву, поэтому к  ней нужно добав
лять древесную печную золу (100. 
граммов н а  один кв. метр). Из 
фосфорных удобрений можно 
брать суперфосфат. Он содержит 
14—20 процентов питательных 
веществ, пригоден как для су
хих, так  и жидких подкормок. 
Из калийных наиболее пригоден 
хлористый калий.

Для деревьев, не дающих пло
дов, можно практиковать под
кормку из малярного клея: на; 
один литр воды два грамма раз
веденного клея.

И. Шубович, 
садовод-любитель.

За редактора А. Я. ЧЕРСТВ0В.

ЛЕТНИЙ ТЕАТР
Открытие гастролей 

Куйбышевского 
государственного театра 

юного зрителя

16 и ю н я Г. Николаева.
«ПЕРВАЯ ВЕСНА»

17 и ю ня Морето, 
«ЖИВОЙ ПОРТРЕТ»

О ткры та п р е д в а р и т е л ьн а я  
п р о д а ж а  би летов  в к а ссе  т е а т 
р а  с 11 до 2 ч а с о в  д н я  и с 5 до  
8 часо в  в е ч е р а  еж едн евн о .

Н ачало  с п е к та к л е й  в 8 час .

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художеств е н н ы й »

\ Н овы й х у д о ж еств ен н ы й  ф и льм  
«КРУТЫЕ ГОРКИ»

«Звезда»
Д нем
«НА ПОДМОСТКАХ СЦЕНЫ»
Н ачало  сеан со в : в 9-30, 11-30,

1 1-30 и З-ЗО.
\ В ечером
1 «НА ПОДМОСТКАХ СЦЕНЫ»
I Н ачало  сеансов : в 5-30, 7-ЗСГ 
| и 9-30 час. веч ер а .

«Родина»
«ДЕВУШКИ С ПЛ01ДАА И 

ИСПАНИИ»

Артели «Бытовик»
срочно требуются строитель
ные рабочие—плотники, шту
катуры, маляры, печники.

О бращ аться в правление 
артели.

( 4 - 3 ) .

Артели «Красный мебельщик» 
тр еб у ю тся  шоферы, грузчики
н а  а в то м аш и н ы  и рабочие н а  
п и л о р ам у .

С п р ав и т ьс я  по ад р есу : ул. 
Э л ек т р и ч еск ая , 41.

(2- 1).

Сызранскому мясокомбинату
требуются: ученики кишечни
ка. бойцы скота, обвальщики.

Обращ аться: мясокомбинат, 
отдел кадров.

(2- 2)._______________________
Сызранскому комбайновому

заводу требуются: слесари, 
грузчики, помощники машини
стов на паровой кран (мужчи
ны).

Первому отделению времен
ной эксплуатации треста 
«Куйбышевтр ансстрой» тре
буются на постоянную работу: 
дежурные по станции, путевой 
обходчик.

За справками обращ аться в 
отдел кадров, 6-й километр 
(около станции П редузловая).

( 3 - 2 ) .

Сызранскому гидротурбин
ному заводу на постоянную 
работу требуются:

инженер-строитель, слесари- 
сборщики, слесари-сантехники» 
сверловщики, расточники, сле
сари-электрики, кровельщики, 
маляры-штукатуры, плотники, 
каменщики, бетонщики, пом. 
машинистов кранов, грузчики, 
стропальщики, разнорабочие 
(м уж чи н ы  и ж ен щ и ны ).

О б р ащ атьс я  в отдел  к ад р о в  
зав о д а .

(3 -1 ) .___________________-

Сызранскому гормолзаводу
требуется на временную 

работу бухгалтер. 
(2- 1).

Требуются: опытный инже- ! 
нер-экономист, инженер-кон- | 
структор.

Обращаться в отдел объяв
лений редакции газеты «Крас
ный Октябрь».

(2- 1)._________________________
Дорожно - эксплуатационно

му участку требуется тракто
рист-шофер на дорожный мо
торный каток.

Об условиях справиться: 
Сызрань, Свердлова, 35.

(2- 1).

Мещанов Н иколай  М ихайлович , 
п р о ж и в аю щ и й  в г. С ы зран и , К ам ы 
ш и н ск ая , 12, в о зб у ж д ает  дело  а >  

р а с то р ж е н и и  б р а к а  с ТТТепалиной- 
М ещ ановой  Е вдокией  И вановной 
п р о ж и в аю щ ей  в г. С ы зр ан и , Хлеб
н ая . 8.

Дело п о д л еж и т  р ассм о тр ен и ю  в.- 
н ародн ом  суде 2-го у ч а с т к а  Ц ент
р ал ь н о го  р а й о н а  г. С ы зран и .

Сухоруко ва Е лена К он стан ти н ов
на, п р о ж и в аю щ ая  в г. С ы зран и , 
К р асн ая , 41, в о зб у ж д ает  д ел о  о- 
р асто р ж ен и и  б р а к а  с С у х о р у к о в ы м  
П етром  Ф едорови чем .

д е л о  п о д л еж и т  р ассм отрен и ю * 
в К уй б ы ш евско м  облсуде .*
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